



# Y gasta 40 mdp en médicos cubanos

ROLANDO HERRERA

En 2021, el ISSSTE pagó al Ministerio de Salud de Cuba 40 millones de pesos por el trabajo de 196 médicos que prestaron sus servicios en el Hospital General de Tláhuac, del Gobierno de la Ciudad de México, durante la emergencia sanitaria de Covid-19, reportó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De acuerdo con la auditoría de Cumplimiento 148 de la Cuenta Pública 2021, remitida el viernes a la Cámara de Diputados, el pago de esos servicios se hizo en dólares (1.9 millones) y cubrió un periodo de tres meses, entre el 14 de enero y 14 de abril de 2021.

“El 4 de mayo de 2021, se realizó el pago por 1,982.4 miles de dólares estadounidenses, equivalentes a 40,013.1 miles de pesos, a favor de Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos, S.A., de acuerdo



■ Durante la emergencia por Covid-19, un grupo de médicos cubanos prestó sus servicios en el Hospital General de Tláhuac, del Gobierno de la Ciudad de México, en 2021.

con la transferencia bancaria y la CLC”, indicó la ASF.

Pese a que el Acuerdo de Cooperación suscrito entre el ISSSTE y el Ministerio de Salud cubano establecía que los servicios se prestarían en las unidades médicas del ISSSTE, los médicos isleños fueron comisionados a la atención de pacientes en el hospital de Tláhuac, que pertenece al Gobierno capitalino.

“La Dirección Normativa de Salud del ISSSTE proporcionó el listado en el cual se incluyeron los datos de los 196 trabajadores de la salud referidos en el Acuerdo de Cooperación (nombre del trabajador, especialidad, unidad médica y turno), en el que se verificó que todos prestaron sus servicios en el Hospital General Tláhuac ‘Dra. Matilde Petra Montoya Lafragua’”, señaló la ASF.